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Si vous avez demandé pardon à Dieu pour vos péchés et que vous

avez pris la ferme décision de faire "alliance" avec lui, alors ne

spéculez plus sur votre relation avec lui. Vous avez prié sincèrement,

de tout votre cœur, Dieu a entendu et il a pris au sérieux votre prière,

“"Car quiconque invoquera le nom

du Seigneur sera sauvé." 

Romains 10.13 
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n'en doutez pas. Ne doutez pas de vous-même. Croyez en Dieu, et

croyez aussi en votre prière.

Peu importe l'endroit où vous vous êtes approché de Dieu…Que ce soit dans

une église, derrière les murs d'une prison, dans un hôpital, sur un bateau ou

dans la rue, ce qui compte, c'est que vous ayez confessé sincèrement votre

ferme volonté de faire "alliance" avec Dieu.

Etre sauvé signifie être pardonné, avoir fait la paix avec Dieu, être réconcilié.

Avec un tel salut, vous avez la vie éternelle et la certitude d'aller au ciel après

la mort, dans la présence de Dieu.

Ne laissez pas votre foi se reposer sur vos sensations, vos émotions, vos

doutes ou vos craintes. Vos sentiments peuvent vous tromper. Apprenez à

croire et à faire confiance radicalement à la Parole de Dieu.

Vous vous sentez indigne devant une telle offre de salut ? Le salut que Jésus

offre est un don. Il est gratuit et se reçoit par la foi. Vous ne pourrez jamais le

mériter, c'est un don de Dieu.

La démarche spirituelle de l'homme doit ressembler à celle d'un couple qui a

décidé de s'unir par les liens sacrés du mariage. Les époux qui sont en

présence du maire, des témoins et des membres de leur famille s'engagent à

s'aimer et à respecter leur "'Alliance". Pour que cette alliance demeure en

dépit de toutes les épreuves que réserve la vie, elle doit être basée sur la

Fidélité, l'Amour et la Responsabilité.

De la même façon, lorsque vous faites alliance avec Dieu, soyez assuré de sa

“"La foi, c'est comme la

main de l'âme. Lorsqu'elle

se tend vers Dieu, elle ne

revient jamais vide."”



fidélité à votre égard. Ses promesses sont toujours "oui" et "amen"!

Quelqu'un a dit : "La foi, c'est comme la main de l'âme. Lorsqu'elle se tend vers

Dieu, elle ne revient jamais vide".

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, merci pour ta Parole qui est plus solide que le roc. Je crois en tes

promesses et désormais je choisis de ne plus douter de ta fidélité envers moi.

Amen.

>>> Envie d'en savoir plus sur ce Dieu fidèle ? Connectez-vous sur : 

ConnaitreDieu.com
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